

# Wakate: producción sostenible con sentido social y ambiental

*Wakate reafirma su compromiso ambiental con programas de conservación, cuidado del agua y reforestación, cultivando bienestar para sus comunidades.*

ARANZAZU, CALDAS, COLOMBIA, July 29, 2024 /EINPresswire.com/ -- [Wakate](#) es una destacada compañía en la producción y comercialización de aguacate Hass sostenible, que reafirma su compromiso con el medio ambiente a través de diversas iniciativas que destacan su ADN verde.



Wakate, parte del Grupo GreenLand, es una empresa que cultiva aguacate hass y con un fuerte compromiso hacia la sostenibilidad.

La gestión de la compañía se ha centrado en el desarrollo de prácticas agrícolas sostenibles, la inversión social y el cuidado ambiental, demostrando que mantener un equilibrio entre la operación empresarial, la preservación del planeta y el progreso social, no solo es posible, sino que es un compromiso que empresas, gobiernos y ciudadanos están llamados a honrar.



En Wakate adoptamos la sostenibilidad como la base de todas nuestras operaciones."

*Víctor Manuel Henríquez Restrepo, portavoz de Wakate*

Wakate: una empresa alineada con la Carbono Neutralidad

Como parte de su ADN sostenible, la organización ha medido desde 2018 su huella de carbono y se fijó la meta de alcanzar la certificación Carbono Neutro, la cual le fue otorgada en 2022 y desde ese año hasta la fecha ha mantenido ese importante reconocimiento.

Este logro es el resultado de la implementación de acciones y buenas prácticas para proteger los recursos naturales y hacer un uso responsable de los mismos y así aportar a la mitigación del cambio climático.

Entre las principales acciones, destaca la destinación de cerca de 1.300 hectáreas para áreas de

reserva que corresponden al 52% del área total de su finca distribuidos entre bosques riparios, bosques densos, zonas de recarga hídrica y nacimiento de fuentes hídricas protegidas, contribuyendo significativamente a la conservación de la biodiversidad local.

Esto les ha permitido generar una convivencia armónica con la fauna y flora de la región en la que coexisten y se preservan especies como el guayacan amarillo, el cedro, el roble, así como aves, mamíferos, reptiles y anfibios.

También, incrementó sus áreas de conservación en un 11,6%, alcanzando un total de 135 hectáreas adicionales, y aportó a la regeneración natural de 68 hectáreas de zonas de recarga hídrica. Además, en los últimos cuatro años ha sembrado más de 23.350 árboles nativos en zonas de interés, 1.400 de estos de la mano de la comunidad local.

Este esfuerzo no solo mejora la calidad del aire y del suelo, sino que también promueve la biodiversidad y la resiliencia de los ecosistemas locales.

"En Wakate adoptamos la sostenibilidad como la base de todas nuestras operaciones. A través de nuestras iniciativas ambientales y sociales, buscamos generar un impacto positivo y duradero que promueva el desarrollo de las regiones donde estamos presentes, mientras contribuimos a la preservación de los ecosistemas naturales que nos rodean", afirmó Víctor Manuel Henríquez Restrepo, portavoz de Wakate.

Wakate: cultivar bienestar social es una prioridad

Aportar al desarrollo socioeconómico del departamento de Caldas con acciones que se traduzcan en bienestar para las comunidades, ha sido uno de los principales objetivos de Wakate en el marco de su política de buen vecino. Durante el 2023 de la mano de su brazo social, la Fundación GreenLand, la compañía impactó positivamente a sus comunidades a través de 4 pilares de gestión.

En el pilar "Formación para la Vida" benefició a 561 personas y otras 634 con el pilar de "Salud para el Bienestar de las Familias". Además, por medio del pilar "Deporte Social, Competitivo y Cultura", reportó 1.306 beneficiarios en y 622 en "Vivienda más allá de las paredes e Infraestructura Comunitaria".

Todos estos esfuerzos reflejan el compromiso de Wakate con la mejora de la calidad de vida de las comunidades vecinas.

Sobre Wakate

Wakate, parte del Grupo GreenLand, es una empresa que cultiva aguacate hass y con un fuerte compromiso hacia la sostenibilidad.

Con certificaciones como GlobalG.A.P. y Global GRASP, Wakate se distingue por sus buenas prácticas agrícolas y su enfoque en la creación de valor compartido.

La compañía no solo produce aguacate Hass de alta calidad, sino que también contribuye al bienestar de las comunidades donde opera, generando empleo formal y promoviendo la conservación del medio ambiente entre sus colaboradores y las comunidades.

Oficina de Prensa de Wakate

Wakate

[email us here](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/731315184>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.